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Assunto:SOLICITACAODEUMSEGUNDO6NIBUSOUUMAVANDEGRANDE

PORTEPARACONDUZIROSALUNOSPARAFACULDADE,lFMA,UFMA,UEMAE

DEMAIS CURSOS NA CIDADE DE BACABAL.MA.

SenhorPresjdenteedemaisvereadores(as)destacorte,

Nos  termos  do  Art.119,   §1°  alinea   "e",   do   Regjmento   lntemo  da
Casa,   apresento  o   presente   REQUERIMENTO,   que   ap6s  dado   ciencia,   ouvido   o

Soberano     Plenario     e     posterior     votagao,     seja     encamlnhado     EXPEDIENTE

REQUERENDOaoexcelentjssimosenhorPrefeltoMunlcipal,SecretariadeEducagao,

quevenhaconsegujrumsegundo6nl.busouumavandegrandeporteparaatendera
demandadosalunosqueestudamnacidadedeBacabalnoperiododiumoenotumo

que  ora  encontram-se  fora  da  lotagao  do  primei'ro  6nibus  ja  concedido  pela  atual
administragao.

JUSTIFICATIVA

E   importante   ressaltar   a   apoio   da   secretaria   municipal   de
educagao   em   parceria   com   o   executivo   municipal,   na   pessoa   do   prefeito
Franrie^^    El^A-^:..    .I_L!___      .      .

----- '.-.I-.i    -.-    r75OO`/a    u`/    [Jr(;T
Franci§co   Pedreira   Martins   Junior,   por  terem   atendidos   as   solicitag6es

vereadores,  alunos  e  a  comunidade  em  geral  com  a  disponibilizagao  de

6nibus  para  atender  os  alunos  que  estudam  no  periodo  noturno  na  cidade
Bacabel,

Dessemodo,talrequerimentofazsenecessarioumavezquecom
a  di§ponibilizagao  desse  6nibus  houve  urn  grande  aumento  na  demanda  do
numero  de  alunos  gonzaguenses  que  escolheram  cursarem  diferentes  cursos
superiores, t6cnicos e outros.

Entretanto,  hoje  ha  necessidade  de  dais  transportes  escolares
paraatendera§necessidadesdo§alunosdiurnoenotumodonossomunicipio.

Diante   do   exposto,   contamos.  com   o   apojo   da   secretaria   de
educa§ao   juntamente   com   a   gestor   municipal   em   disponibilizarem   esse§

transportes a quanta antes,  pois assim havera  urn grande  incentivo aos  nossos


